



# 松代福祉寮だより

# なないろ

《発行所》

社会福祉法人 湖会

児童養護施設

松代福祉寮

〒381-1221 長野市松代町東条字腰巻108-2

☎ (026) 278-2556

URL <https://matsushiro-fukushi.jp>

《発行人》寮長 宮下 孝子

《印刷所》(株) 日商印刷



## ごあいさつ

社会福祉法人湖会(みずうみかい) 松代福祉寮 寮長 宮下孝子



当法人「湖会」が運営している「松代福祉寮」に対して、多くの皆様に御理解と御支援を賜り、誠に感謝申し上げます。

数年間のコロナ禍生活で学んだことは、こども達の笑顔がかけがえのないものであり、安心安全に暮らすこと、健康で元気よく過ごせること、たくさんの方々と出会うこと、たくさんの経験をすること、そして多くの支えでこども達が大きく成長していることです。

マスク生活では、表情が読み取れなく不安になります。会話を制限され、こども達だけでなく職員同士のコミュニケーションが不足する中、果たしてこども達の支援が足りていたかと悩むこともありました。

足りなかったことは反省しつつ前向きに支援を見直し、これからは「こども達と共に。こども達のために。こども達を思いやる。」そのような

支援を目指しています。

今年度は、久しぶりに施設全体での行事を開催することができました。

特に小規模化してからの外出は、各家で行う事を大切にしておりましたが昨年度末までの生活から、ぜひこども達みんなで楽しむ時間を過ごしたいという思いを抱いておりました。これに賛同してくれたリーダーや家長さんが中心になって企画し、12月富士急へのバス旅行が実現し、事故や怪我、感染拡大等もなく楽しい時間を過ごせました。

こども達の声は、私たちの支援にひらめきをくれます。こども達の笑顔は、私たちの支援にエネルギーをくれます。

地域のこども達や入所しているこども達を支えられる施設であるよう職員一同頑張って参りますので、皆様、今後も宜しくお願いします。



い  
ぶ  
く  
る

報  
告



10  
がつ

## 虹寮祭 ありがとうございました！

4年ぶりに虹寮祭を開催し、多くのこどもさんや地域の方に来ていただきました。たくさんの笑顔が見られて職員もとても楽しかったです。



11  
がつ

## 松代町 かかしコンクール開催！

みんなで協力してかかしを作りました。地域の方が作ってくださったかかしと一緒に田んぼに飾りました。



12  
がつ

## 富士急ハイランドに行きました！

ジェットコースターにたくさん乗ったり、幼児さんはトマスランドに行ったりとても楽しかったです！おいしいものも食べて、大満足の旅行でした。





令和6年4月～

## 子育て短期支援事業

## ぽらりすスタート!

保護者の方が怪我や病気、妊娠などで

お子さんのお世話ができないときに御利用いただける施設を  
川中島地区にオープンします。

## 虹の家のできごと(8月～2月)

## 虹の家Ⅱ



虹の家Ⅱは男の子の家で、毎日楽しく騒がしく過ごしています。

今年はなかなか雪が降らず雪遊びできないな～と思っていたところ、なんと1月に丁度降ってくれました。これは遊ぶしかないと思い、みんなで雪合戦やかまくら作り!

寒さも忘れるくらい楽しい1日でした。

## 虹の家Ⅳ



虹の家Ⅳは女の子7人のおうち。元気いっぱいの小学生と、面倒見のいい中高校生で仲良く生活しています。10月にはロープウェイや水族館に出掛けました。ロープウェイではきれいな景色を眺め、水族館ではイルカショーやペンギンの餌やり体験をして楽しいお出掛けになりました! (\*^v^\*)

## 虹の家VI



男子7人の虹の家VI!!毎日うるさいくらいにぎやかです。先日はラウンドワンに行って遊んできました。カラオケをしたり、ボウリングやローラースケートなど目一杯楽しんでいました。特にカラオケは久しぶりだったので、みんなノリノリで歌っていました。

## 虹の家VII



幼児さんの男の子5人で生活している虹の家VIIは、毎日とても賑やかです。休日にはホットプレートで焼きそばやホットケーキを作ったり、大好きな新幹線を見るため長野駅に行ったり、恐竜公園やトマスランド、水族館などたくさんお出かけできました!☆★

## たくさんおでかけしたよ!



## Instagram

☞フォロー、いいね大歓迎☞

アプリで『松代福祉寮』と検索  
または右の二次元コードから  
アクセスしてください♡

## 編集後記

「松代福祉寮だより第三十六号」を御覧いただきありがとうございました。今年は新型コロナウィルスの流行も少しずつ収まり、イベントや外出をたくさん行うことができました。かかしコンクールと虹寮祭では地域の皆様にたくさん御協力いただきました。深く感謝申し上げます。末筆ではございますが、皆様の御健勝を心よりお祈り申し上げます。(編集委員)

## お知らせ

## 『養育里親』って知っていますか?

長い間は無理だけど  
短期間ならできるよ  
乳幼児なら  
預かれるよ



様々な事情により自分の家で暮らせないこどもを、里親の家庭に迎え入れて一定の期間預かり、保護者に代わり養育する里親です。養育里親の数は足りていません。家庭を必要としているこども達のために、あなたも養育里親になりませんか? 少しでも関心のある方は、御連絡ください。

担当: 里親支援専門相談員 玉井